

UN MONTÓN  
DE PLATACARLOS  
MOTA

#OPINIÓN

EL TERREMOTO  
DE SEPTIEMBRE  
PRÓXIMO

*Algunas empresas están trabajando con este escenario alternativo, en el que Morena sí pudiera cambiar la Carta Magna a partir de septiembre*



Las alertas están encendidas. Un terremoto legal de la mayor magnitud se estaría configurando en los siguientes meses y ocurriría en septiembre.

Su epicentro sería 12 semanas antes, el 2 de junio, con las elecciones federales, y con un triunfo de Morena y sus aliados

que le darían al presidente **Andrés Manuel López Obrador** la posibilidad, única en su sexenio, de contar durante un mes con mayoría calificada en el Congreso para cambiar la Constitución. Hay mucha gente de negocios que ya está ponderando este posible escenario, el cual, si bien su probabilidad no es elevada, tampoco es imposible, sobre todo considerando la consistente ventaja en las encuestas de parte de Morena y **Claudia Sheinbaum**.

Si la alianza Va Por México no termina de entusiasmar, y si Sheinbaum ganase en los debates y sorprendiera con una campaña fresca conectando con clases medias y jóvenes, entonces dejará de ser descabellado que esto ocurra.

Por eso las alarmas ya se encendieron, porque hasta hace unas semanas se daba por descontado que en el Congreso no habría de ser inundado por morenistas y sus aliados. Se pensaba que en la conformación legislativa sí o sí Morena quedaría imposibilitada para cambiar la Constitución. Pero eso ahora no es tan improbable.

**La razón de ello es la alta popularidad de Andrés Manuel López Obrador**

Algunas empresas están trabajando con este escenario alternativo, en el que Morena sí pudiera cambiar la Carta Magna a partir de septiembre.

Incluso hay quien piensa que en un Congreso de mayoría morenista el riesgo real no estaría durante el sexenio de Sheinbaum, sino en los 30 días del mes de septiembre en que el Congreso coincidiría con AMLC todavía como presidente.

La razón de ello es la alta popularidad de López Obrador y que, aunque Claudia ganase y fuese presidenta, no llegaría al nivel de popularidad que tuvo el tabasqueño, por lo que controlar los cambios constitucionales, aunque le sería posible, no le resultaría tan sencillo como al actual Presidente.

**UNIFIN, ¿RESCATADA?**

Todos los focos rojos se han encendido en el sector financiero por la tentación que empiezan a tener algunos funcionarios públicos dentro de Nafin y Bancomext, al mando de **Luis Antonio Ramírez Pineda**, para rescatar de sus graves problemas financieros a la empresa Unifin de **Rodrigo Lebois Mateos**. Luego de haberse declarado en concurso mercantil esta empresa está buscando dinero público para sobrevivir, a pesar de que la deuda en problemas alcanza 80 mil millones de pesos. Incluso hay carpetas de investigación en la Fiscalía General de la República por la posible comisión de delitos federales que violan normativas del mercado y del Código Penal.

**MILEI**

La gira del presidente argentino **Javier Milei** en Israel tiene como punto culminante, además del simbolismo de un rezo en lugares sagrados, un encuentro con empresarios de ese país.

TIKTOK: @SOYCARLOSMOTA